

## Tempolimit

Die Bundesjugendversammlung beschließt die folgenden Punkte:

- 1) Die JDAV lebt Nachhaltigkeit vor und verpflichtet sich der nachhaltigen Mobilität. Bei JDAV-bezogenen Fahrten, die dennoch mit dem Auto erfolgen, halten wir uns an ein Tempolimit von maximal 120 km/h.
- 2) Die Bundesjugendleitung wird beauftragt:
  - a) Die Sektionen bei der Umsetzung durch Anregungen und Informationen zu unterstützen und durch konkrete Handlungsvorschläge eine praktische Umsetzung zu vereinfachen.
  - b) Auch im DAV eine entsprechende Selbstverpflichtung zum Tempolimit zu unterstützen.
  - c) Die Forderung eines bundesweiten Tempolimits dem Gesetzgeber auch in Zusammenarbeit mit anderen Jugendumweltverbänden vorzutragen und die Selbstverpflichtung dazu öffentlichkeitswirksam zu vertreten.

*Beschlossen von der Bundesjugendversammlung am 13./14.10.2023 in Hamburg.*